

ABSTRAK

ILHAM M FAISAL (1198030103), BUDAYA MASYARAKAT KAMPUNG ADAT MIDUANA DALAM MEMPERTAHANKAN ADAT ISTIADAT (Penelitian Di Kampung Adat Miduana Desa Balegede Kecamatan Naringgul Kabupaten Cianjur)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena kehidupan masyarakat di Kampung Adat Miduana yang memiliki corak dan kebudayaan yang perlu dikaji. Kebudayaan adalah faktor utama yang mendukung terlahirnya masyarakat, sebuah kebudayaan tercipta melalui proses yang panjang melalui nilai-nilai dan norma yang tercipta di dalam masyarakat. Dalam proses lahirnya adat istiadat ini ada peran dari masyarakat yang menjaga dan mempertahankan tradisinya.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan budaya dan tradisi yang ada di Kampung Adat Miduana, serta mendeskripsikan pola masyarakat dalam menjaga dan melestarikan segala bentuk budaya dan tradisi yang ada. Sebagai acuan dalam mempertahankan Adat Istiadatnya masyarakat Kampung Adat Miduana memiliki beragam pola dan cara dalam mempertahankan Adat Istiadatnya.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Teori Struktural Fungsional dari Talcott Parsons. Teori ini menjelaskan bahwa sebuah sistem dimasyarakat terjadi karena adanya bentuk pemeliharaan dan integrasi yang kuat, selain itu adanya tujuan dan adaptasi dari sebuah masyarakat memungkinkan suatu sistem dimasyarakat dapat bertahan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Dalam pengumpulan data, teknik yang digunakan yaitu wawancara mendalam, observasi, dan Dokumentasi. Dalam menganalisis data menggunakan tiga tahapan yaitu reduksi data, verifikasi data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah (1) adanya pola kehidupan masyarakat yang menjaga dan menghormati ajaran tradisi dan budaya sehingga budaya dan adat istiadat di Kampung Adat Miduana dapat terjaga. (2) Segala bentuk budaya dan tradisi tetap dilestarikan masyarakat serta masih dipraktikkan sampai saat ini. (3) adanya peran dari setiap aspek mulai dari pemerintah hingga masyarakat yang memiliki komitmen dalam menjaga keutuhan Kampung Adat Miduana.

Kata Kunci : Masyarakat, Adat, Kebudayaan.